
Pièces 6 Pièces

Superficie 283 m²

Référence 578V493M

Prix 1 730 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Superbe villa individuelle à vendre au cœur du charmant village du Plan-de-la-Tour.

Offrant une surface habitable de 283 m² répartie sur un niveau et agrémentée d'un

vaste séjour de 68 m², cette propriété dispose de tout le confort moderne avec une

cuisine américaine aménagée, chauffage clim reversible. L'intérieur est en excellent

état.  Quatre  chambres,  1  salles  de  bain  et  douche,  deux  salles  de  douche

complètent cet espace. La dépendance de 73 m² offre 1 trois pièces, séjour et coin

cuisine,  2  chambres,  1  salle  de  bans  et  une  salle  de  douche  ,  1  terrasse  avec

pergola Le terrain de 2130 m² ...

Superb  detached  villa  for  sale  in  the  heart  of  the  charming  village  of

Plan-de-la-Tour.  Offering  a  living  area  of  283  m²  spread  over  one  level  and

decorated with a large living room of 68 m², this property has all modern comforts

with a fitted American kitchen, reversible air  conditioning heating. The interior is in

excellent  condition.  Four  bedrooms,  1  bathroom and  shower,  two  shower  rooms

complete this space. The 73 m² outbuilding offers 1 three rooms, living room and

kitchen area, 2 bedrooms, 1 bathroom and a shower room, 1 terrace with pergola

The 2130 m² south facing enclosed plot, a ...

MC IMMOBILIER (VAR)

1 boulevard Gallieni - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR
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